

## Un centre pour la détection des cancers

Compte Test - 2012-11-29 09:56:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le vendredi dernier, SAR la Princesse Lalla Salma, présidente de l'Association Lalla Salma de lutte contre le cancer (ALSLC), a présidé la cérémonie d'inauguration d'un Centre de référence de santé reproductive pour la détection précoce des cancers du sein et du col utérin.

Le centre, qui se situe à Kénitra, a été réalisé par le ministère de la Santé et d'un généreux donateur de Kénitra et équipé par l'Association Lalla Salma de lutte contre le cancer, pour un coût global de 1,8 million de DH.